
 

 

 

 Procès-verbal 

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’École Frère-André 

N° de la résolution 

ou annotation 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 20-21-10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 20-21-11 

 

 

 

 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE  FRÈRE-ANDRÉ (028) 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA DEUXIÈME SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT TENUE LE 11 NOVEMBRE 2020 À 19 H 00, VIA TEAMS 

 

PRÉSENCES :  

 

Présent Absent   

  Audrey Archambault Parent 

  Stéphanie Benjamin Parent 

  Pascale McNulty Parent 

  Jean-François Pouliot Parent 

  Julie Robert Parent 

  Gislain Tardif Parent 

  Hélène Lévesque Représentante du service de garde 

  Ève-Lyne Messier Enseignante 

  Marianne Picard Enseignante 

  Johanne Robitaille Enseignante 

  Danielle Desrochers Représentante du personnel de soutien 

  Laurie-Anne Laberge-

Desjardins  

Représentante du personnel 

professionnel 

  Lisanne Chabot Membre de la communauté 

  Julie Palin Directrice 

 

 SUBSTITUTS :  

  François Costantino Parent 

  Jessica Hogue Parent 

  Judith Marziali Parent 

  Mathieu Tremblay Parent 

  Stéphanie Dubois Enseignant 

  Lucie Vincent Enseignant 

  Camille Thériault Professionnel 

  Valérie Laramée Soutien 

  Marie Desbiens SDG 

           

  ____________________________________________ 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 19H00 
 

Julie Robert accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 

à 19h00.             

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Ajout de 13.1: Horaire du dîner  

         

 Il est proposé par Hélène Lévesque d’adopter l’ordre du jour avec 

l’ajout et il est adopté à l’unanimité. 
 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SEANCE 

DU 14 OCTOBRE 2020 

             

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin d’adopter le procès-verbal 

tel que présenté, il est adopté à l’unanimité. 
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4. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Membres du public : stagiaire de Mme Johanne (Marie-Soleil Faubert) 

ainsi que trois membres parents substituts. 

 

Aucune question du public. 

 

 

5. RAPPORT DU REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS 

Réunion du 4 nov. 2020 à laquelle Julie Robert a assisté : 

Présentation du Protecteur de l’élève (son rôle, ses pouvoirs, son rapport) 

      Le CP consulte les parents du CSSDHR pour connaître leurs attentes 

      envers le CP.           

      Il existe une équipe d’urgence du CSS si situation grave avec élève, 

      décès, accident, etc. 

      Julie Robert demande à Mme Palin que les dates des réunions du Comité 

      de parents et Comité EHDAA soient divulguées dans un Info-Parent. 

      Mme Lachapelle est venue faire le point sur les cas liés à la COVID.  Veut 

      mettre en place une cellule de crise au niveau du CP.   

      Deux conférences à venir : 9 décembre  2020 - M. Richard Robillard :  

     « Comment prendre soin du cerveau immature de l’enfant par une approche 

      positive ».  28 janvier 2021 - Guylaine Morissette : « Motivation et  

      organisation scolaire».  Ces 2 conférences seront virtuelles avec possibilité  

      de les regarder en différé pendant 2 semaines.  Julie Robert demande si  

      d’autres idées du CÉ peuvent être amenées au CP. 

       

 

6. POUR ADOPTION 

 

6.1 REGIE INTERNE DU CÉ 

 

Au dernier CÉ, les points 4.5 et 8.4.3 ont été discutés.  Point 4.5 ajout 

suivant : Un membre parent qui prévoit s’absenter doit communiquer avec 

tous les parents substituts.  Le premier à confirmer sa présence sera le 

substitut à la rencontre du CÉ. 

Le point 8.4.3 B. est modifié par ceci :  
Tout membre peut intervenir à chaque proposition en levant sa main. Un temps 

de parole de 3 minutes maximum lui sera accordé. Il devra ensuite attendre que 

chaque membre voulant intervenir l'ait fait avant d'intervenir à nouveau. 

 

 Il est proposé par Pascale McNulty d’adopter la régie interne du CÉ 

avec les modifications et c’est adopté à l'unanimité. 

 

 

7. POINTS DE SUIVI 

 

7.1 TRAVAUX A L’ECOLE 

La direction nous informe que les portes extérieures de l’école seront 

changées la semaine prochaine. 

Les travaux au niveau de l’eau (changer le réservoir pour avoir une 

plus grande capacité) ont été approuvés par le CA du centre de 

service et seront effectués prochainement. 

Les Ressources Matérielles du CSS pourront venir en discuter avec 

nous lors d’un prochain CÉ. 

 

7.2 FORMATION OBLIGATOIRE DU CE 

Une formation peut être offerte par le Centre de service. Les membres 

du CÉ préfèrent que les capsules offertes par le Ministère soient 

visionnées lors des rencontres.  

 

7.3 SECURITE AUX ABORDS DE L’ECOLE 

Une demande a été adressée à la municipalité pour ajouter une zone 

de circulation pour les piétons  (marquage au sol et bollards) sur la 
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rue Armand-Guillet ainsi qu’un passage piétonnier jusqu’au trottoir 

de la rue Bessette. Ce dernier a déjà été tracé.  La municipalité semble 

prête à s’asseoir avec l’école et/ou le CSS pour trouver des solutions 

durables et sécuritaires. 

 

 

7.4 COMITE COUR D’ECOLE 

Un représentant de la municipalité sera invité à faire partie du comité.  

3 enseignants se sont montrés intéressés à faire partie du Comité : 

Robbie Laplante, Jean-François Marin et Stéphanie Dubois.  Une 

première réunion devrait être tenue sous peu dès que les disponibilités 

de chacun seront établies. 

 

 

7.5 BUDGET PREVISIONNEL DE L’ECOLE 

      La direction présente un budget prévisionnel détaillé. 
   

 

8. POUR APPROBATION 

 

8.1. ACTIVITES 

8.1.1 GUIGNOLÉE DE L’ÉCOLE 

Version Covid, laissant de côté la collecte d’argent auprès 

des automobilistes. En partenariat avec le CABIR, il est 

toutefois proposé que l’école invite les parents à faire un don 

en argent directement auprès du CABIR.  

 

 Julie Robert propose d’approuver la sollicitation des familles 

pour des dons en argent auprès du CABIR et c’est approuvé à 

l'unanimité. 

 

8.1.2 FESTIVITÉS DE NOËL 

Point reporté 

  

8.2. LISTE DE MATÉRIEL PASSE-PARTOUT – APPROBATION PAR 

COURRIEL 

 La liste a été approuvée par courriel à l’unanimité le 18 octobre 

dernier.  

 

 

9. POUR INFORMATION 

 

9.1 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

     Point reporté 

 

9.2 SERVICE DE GARDE 

      Le SDG a organisé une animation sur les insectes lors de la dernière  

      journée pédagogique et accueillera une animation lors d’une prochaine  

      pédago.  

 

9.3 SEMAINE DE LA BIENVEILLANCE 

Quelques activités seront organisées pour la semaine du 16 novembre. 

Vidéo, murale et journée orange. 

 

 

10. POUR CONSULTATION 

 

10.1 NORMES ET MODALITÉS D’ÉVALUATION DES 

APPRENTISSAGES  

Point reporté 
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10.2 CHOIX DU PHOTOGRAPHE 2021-2022 

 

 Jean-François Pouliot propose de renouveler le contrat avec le 

studio La Pomme Verte pour une durée de 2 ans et d’utiliser la 

ristourne pour le projet Cour d’école et c’est approuvé à 

l'unanimité. 

 

 

11. CORRESPONDANCE  

Aucune correspondance 

 

12. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucune question du public. 

 

13. VARIA 

 

13.1 HORAIRE DU DINER 

Jean-François Pouliot demande quel est l’horaire du dîner car il a été 

interpellé par des parents à ce sujet. 

La direction explique que le dîner se fait présentement en groupe-

classe, dans la cafétéria, en 3 temps. Chaque groupe a 20-25 minutes. 

Un temps supplémentaire est accordé si l’enfant en a besoin. 

Les membres du CÉ sont invités à diriger les parents directement à 

l’école pour adresser leurs questions ou leurs inquiétudes relatives à 

leur enfant. 

 

 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Madame Johanne Robitaille propose la levée de la séance à 20h53 

et c’est approuvé à l’unanimité.   

 

 

 

____________________________ 

Jean-François Pouliot, secrétaire 

 

 

_______________________                _________________________ 

Julie Robert, présidente                              Julie Palin, directrice 
 

 

 

   

 


